

La Universidad apoya a Los Palacios en el desarrollo local

Categoría: Los Palacios

Publicado: Sábado, 12 Marzo 2022 10:34

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 490



Como parte del perfeccionamiento de gobierno en Los Palacios, profesoras de la Universidad Hermanos Saiz, de Pinar del Río, especialistas en el Desarrollo Local y, a la vez, conocer percepción de la población sobre la toma de decisiones en la gestión del territorio, se impartió un seminario.

La doctora en Ciencias Maricela González Pérez, especialista en la gestión del conocimiento y la innovación en función del desarrollo local de la Universidad, versó sobre la "Gestión de la participación para el desarrollo local sostenible", en lo que participaron la dirección de la Asamblea Municipal, miembros del Grupo Asesor para el Trabajo Comunitario Integrado y profesores del Centro Universitario Municipal.

El objetivo del seminario fue fomentar la participación y el control popular en la consecución de la agenda pública del gobierno, por lo tanto, se exaltó la importancia de buscar nuevos mecanismos de

La Universidad apoya a Los Palacios en el desarrollo local

Categoría: Los Palacios

Publicado: Sábado, 12 Marzo 2022 10:34

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 490

participación a raíz de los cambios en el contexto socio económico del país, de la autonomía municipal y la necesidad de impulsar los procesos locales sostenibles, a partir del uso óptimo de los recursos propios de cada territorio. Se trató la participación popular en las informaciones que se brindan, la dimensión opinática, las consultas y debates, dimensión electoral, cívica y asociativa.

También analizaron los pasos para realizar una propuesta de metodología para medir la participación de la población en la gestión del desarrollo local.

Por otra parte, la profesora Ana Isabel García Díaz, de Economía, presentó la encuesta a realizar en el municipio y en el espacio también impartió el seminario sobre los "Mecanismos de Participación".

Para mostrar los resultados en la solución de problemas a través del Trabajo Comunitario Integrado, ambas profesoras fueron invitadas al Taller de Trabajo Comunitario de la demarcación de San Diego de los Baños, donde intercambiaron experiencias de las circunscripciones y donde fueron premiados los más relevantes que próximamente se presentarán en el Taller Municipal.